

令和2年7月20日

保護者の皆様へ

大阪市教育委員会  
大阪市立今市中学校  
学長 一安 修美

### 令和2年度 運動会の中止について

保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、大阪市の学校教育の推進にご理解とご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

今年度の運動会・体育大会につきまして、教育委員会では、文部科学省の通知を踏まえ、感染症拡大予防対策の徹底が難しい場合や、各教科等における児童生徒の学習保障の観点から、運動会自体の中止についての検討も差し支えないものとしています。

これを受け、本校では、実施の可否を検討してまいりましたが、生徒が密集・密接する場面が多く想定され、感染拡大防止対策の徹底が難しいと考えられること、各教科等における生徒の学習保障の観点や、練習時間の確保が難しいことなどから、生徒の健康と安全を第一に考えて、今年度の運動会を実施しないこととします。

代わって、基本的な感染防止対策を講じ、人数を分散させ、各学年で「スポーツフェスティバル」という縮小させた形で実施することといたしました。来場者の観覧に関しましては、ただいま検討中であり、2学期以降に改めてお知らせいたします。

保護者の皆様には、趣旨をご理解いただき、今後も本校の教育活動にご協力を賜りますようお願いいたします。